



AMICALE de la DORDOGNE  
DISTRICT de FOOTBALL DORDOGNE PERIGORD  
B.P.201 - 24052 - PERIGUEUX CT CEDEX 9  
<http://unaf.dordogne.free.fr>

# PV de la Réunion du Comité Directeur Du vendredi 31 octobre 2008

**PRESENTS** : Messieurs ANDRIEUX P, BALDAUF A, BOCQUIER D, BRAZEILLES S, BRIEU D, BUFFIERE P, BURGER C, CHAUMET JP, CHAUMONT M, CLOFF JR, DESPORT A, DUMAS J , ETOURNEAU J, MATTENET P (invité), MOURET M., MUNOZ L, PASCAUD A, PINTO A, et REYDI B.

**EXCUSES** : Messieurs AUTEF E, CLOFF J et MONSALLUT R (invité).

- Patrick BUFFIERE président de l'UNAF 24, ouvre la séance à 19h30 en nous informant et nous rendant compte des différentes réunions de la section régionale.
- Il aborde ensuite les différents contacts en matière de partenariat et dotations pour les challenges du fairplay et attitude plus.
- Il a été décidé qu'après avoir récompensé les arbitres A,A1 et le corps des arbitres assistants qu'un effort tout particulier sera effectué la saison prochaine pour les membres du bureau ainsi que ceux de la CDA grâce on l'espère à nos partenaires actuels et à venir. A ce jour des contacts sont en bonne voie pour équiper les arbitre A2.
- Tournoi futsal national à St BRIEUC (22), les 26, 27 et 28 décembre 2008, concernant les jeunes arbitres de moins de 25 ans au 1/07/2008, le séjour sera pris totalement en charge par la section régionale. Un courrier sera fait aux personnes susceptibles d'être concernées en espérant plusieurs participants représentant la Dordogne
- Visite des centres de cours décentralisés de THIVIERS et SARLAT ce dernier mois, P. BUFFIERE se rendra dans les autres au mois de décembre.
- Vœux de prompt rétablissement à Mrs: DI PIERRO, MONCUIT, RIGAL, ROLLIN, BRACHET, GRAULIERE, DELEST et DUBOIS.
- Félicitations à François NEBRA pour la naissance de sa petite fille.
- Les P.V. de la réunion du 12 septembre 2008 est approuvé à l'unanimité.
- 
- **Intervention du président du district :**
- Patrick MATTENET rapporte la difficulté qu'il a actuellement avec ses collègues des autres districts de la Ligue d'Aquitaine pour harmoniser les tarifs des différentes indemnités arbitrales.
- Il nous informe d'une possibilité très envisageable que notre district s'alignera sur les autres pour la nomenclature des différentes

compétitions départementales ( l'Excellence serait la 1<sup>ère</sup> division, la 1<sup>ère</sup> la P1 etc. pour les autres)

#### **Compte rendu du courrier : Paul ANDRIEUX**

De Mr Bruno FAYE : vu et pris note

Adhésions :

Arbitres en activité : 101

Anciens arbitres : 27

Jeunes arbitres : 10

Divers:6

Total : 144

- Jean Robert CLOFF fait remarquer à juste titre que 72 arbitres et jeunes arbitres actifs n'ont pas trouvé encore la nécessité d'adhérer, et espère que pour eux ils ont toute couverture personnelle adéquate en cas d'agression.

#### **Intervention de M. BALDAUF Président de la CDA :**

Indignation devant l'agression encore de deux arbitres. Deux matches de suspension seront infligés à tout arbitre faisant une mauvaise application du carton blanc. Il nous informe ensuite d'une formation proche pour les arbitres futsal.

#### **Trésorerie :**

Jacques ETOURNEAU nous fait le point sur la trésorerie à ce jour.

#### **Juridique :**

- Alain DESPORT fait le point sur les cinq dossiers et procédures en cours.

#### **Intervention du représentant des arbitres :**

- Albert PASCAUD est très déçu de la faible participation à la journée de l'arbitrage.  
Remerciement de l'aide apportée par l'UNAF24 à cette journée.

**Intervention du responsable de la commission des festivités : M. BURGER :**

➤ Bilan du loto de Thiviers et remerciements.  
Examen des différentes possibilités de voyage de fin de saison.

**Questions diverses :**

- Claude BURGER soulève le problème du parrainage des jeunes arbitres. Patrick MATTENET lui donne quelques exemple de ce qui existe dans d'autres district. André BALDAUF donne lui aussi son avis sur le sujet qui sera sûrement remis à l'ordre du jour, afin de finaliser une action d'aide aux arbitres débutant la saison prochaine.
- Une étude est menée pour la fabrication d'écussons fairplay
- Prochaine réunion lundi 22 décembre

Après 2 heures 45 de travaux fructueux, la séance est levée.